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Seit über 40 Jahren versorgt der Imbiss Riviera am Bellevue (Utoquai 2) Gäste mit einem güns
tigen und niederschwelligem Verpflegungsangebot. Entstanden ist der Imbiss als der damalige 
Gründer, Saisonnier, wegen eines Berufsunfalls beruflich umsatteln musste. Aus eigener Kraft 
baute er diesen Familienbetrieb auf und steht heute noch teilweise am Tresen. Heute betreibt 
die zweite Generation den Imbiss. Nun scheint der Mietvertrag nicht verlängert zu werden und 
die Existenz des Betriebs gefährdet. 

ri n diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Kann der Mietvertrag nochrr;ialig verlängert werden oder nicht? Bitte um Begrün
dung. 

2. Für den Betrieb des Kiosk scheint eine Verlängerung der Bewilligung des kantona
len Amt für Abfall, Wasser, Energie und Luft (AWEL) Bedingung zu sein . Hat die 
Stadt die Verlängerung beantragt? Falls ja, bis wann? Falls nein , wieso nicht? 

3. Welche Rolle spielt die geplante Sanierung der Quaibrücke, hinsichtlich des mo
mentanen Betriebs des heutigen Imbiss Riviera? 

4. Kann der traditionsreiche Betrieb nach einer allfälligen Sanierung der Quaibrücke 
wieder aufgenommen werden? Falls ja, in welcher Form? Falls nein, wieso nicht? 
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